

Rotary Yachiyo



2020-21 年度
国際ロータリーテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities
2020-21 年度クラブテーマ
「地域の奉仕ニーズを捉えられる
クラブ作りに取り組もう」



ロータリーは機会の扉を開く

週報 第2612回

2021年6月4日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

今回例会行事

テーマ：引継ぎ委員会

担当：会長・幹事

次回例会 6月11日

テーマ：次年度委員会

担当：次年度会長・幹事

◆◆◆◆第2611例会◆◆◆◆

司会 浅野正幸

置が続くのではないかという気がします。

「それでこそロータリー」

会長挨拶

会長 市原正男



皆さんこんにちは。

東京都などに出ています、緊急事態宣言と千葉県などに出ています、まん延防止措置が6/20まで延期として検討中の様です。これで最後だろうと思っている方はどれくらいの比率でしょうか。多くの方はまた延期になるのではないかと思われているのではないでしょうか。すべてはオリンピックの開催に向けて6月末、7月頭までその措

IOC 国際オリンピック委員会が行った、日本でのオリンピック開催に関するアンケートの結果比率をご紹介しますと、反対またはどちらとも言えないが 53%。賛成が 47% で、おおよそ半々となっています。しかしこのアンケートが実施されたのは、日本での開催が決まった 2013 年 9 月から遡る事、半年前の事です。一方、反対の理由としては、テロまたは治安の悪化がトップ。その後が税金の無駄遣い。道路や公共交通機関の渋滞。ごみのポイ捨てなどの環境問題と続きます。確かにテロが心配なのはもっとですが、ごみのポイ捨てが心配という理由は、どうなのでしょう。特に税金の使い道となりますと、スポーツ・文化に対してお金を使ってもいいのかというの賛否の意見がわかれます所ではないかと思います。ロータリークラブの場合も奉仕活動をする団体ですので、例えば我がクラブで、奉仕活動しませうという事に対してアンケートをしたら反対する方はいらっしゃらないと思います。総論では賛成ですが、では何をやっていこうか、となった時に、ある団体にお金を寄付しましょうという意見があるかもしれません、現金は失礼だろう、何か物を

寄付するべきという意見。ロータリアンとして自分で汗をかいて活動してあげようという考えもあるうかと思います。

様々な議論を重ねて、奉仕活動に臨む事が出来ればよかったです、私が会長になってからは、議論をする間もなく11ヶ月が過ぎてしまい、申し訳ない気持ちでございます。来週からは引継委員会と次年度委員会、そして本年度委員会報告、最後には年次総括と続きます。

本年度は会員の方を中心に卓話をして頂いており、本日は宮野会員の「私の履歴書」で締めくくりとなります。残り1か月となりましたが、最後までご協力を頂きます様、よろしくお願ひ致します。

幹事報告

幹事 江頭泰利



次年度に向けて、会員増強と奉仕について活発に行いたいと考えています。担当役員だけでは難しいと思いますので、若い方を中心に関心委員を作ろうと考えています。詳細は次年度委員会にてお話しします。

他クラブ 6月例会日変更のお知らせ

習志野 2・9・16・23 通常例会 30未定
習志野中央 3・10 通常例会

17夜間移動例会 24休会

八千代中央 1・8・15・22・29 通常例会
佐倉 3・10・17 通常例会 24夜間例会
佐倉中央 2・9 通常例会

16→会長幹事慰労旅行に振替

19~20会長幹事慰労旅行

23夜間通常例会 30休会

四街道 1移動例会 8・15・22 通常例会

委員会報告

お祝い

結婚記念日：

宮田慎吾会員



江口茂勇会員



朝戸健夫会員



夫人誕生日：浅野豊子様（浅野正敏会員）

例会行事

出席委員会 委員長 池田 建

本日は同じ出席委員会の宮野会員に卓話をお願いしました。

テーマは「私の履歴書」です。

よろしくお願ひ致します。

テーマ:私の履歴書

卓話者:宮野宗雄会員



私は八千代 RC のチャーターメンバーです。当初 35 人の中でただ一人残りました。新しく入った方はご存知ないかもしれません、RI にクラブの届を出す前に会員として届けた人の事をチャーターメンバーといいます。長い間、皆さんにお付き合いを頂いている事によって、83 歳になった今でも元気に毎週通っております。これからも頑張って参りますので、よろしくお付き合い頂ければと思っております。

私が RC に入った頃は、東京、埼玉、千葉がひとつの地区になっていました。当時のガバナーは松方コレクションの松方氏で、東京からお越しになりました。地域のクラブに招待状を出し、八千代中学校の講堂をお借りして式典を行いました。また、習志野の自衛隊の見学をし、戦車が戦う実演の見学も行い、お披露目会を開催しました。そんな経験をしたのも私ひとりになってしまいました。今のうちに皆さんに話しておかないと、と思いました。

私の生まれた年は 1937 年で中国の盧溝橋事件を境に日本関東軍と中国国民党軍が全面戦争へと突入した年だと言われており私の幼少時代は戦争の時代でした。私が 5 歳の時父が兵役で中国へ出征し以後父が復員するまで母と弟 3 人の生活でした。正確にはもう 1 人弟が居りましたが百日咳で亡くなりました。戦時中で薬が手に入らず医者から見放されたからだと母親から聞かされていたので。今の時代からすれば嘘みたいな話ですが戦争時代というものは仕方がないことであつたと母親は涙ながらに話していました。

小学校 1 年生時代は登校すると全員が講堂に集合して教育勅語を斉唱して校長先生から話があり、話が終わると教室に入り勉強が始まりますが最後まで授業を受けた覚えがありません。授業が始まると空襲警報が必ず毎朝発令されます。すると全員が家に帰れます。家に帰りつくまでに米軍の飛行機が飛んでいて軒先を隠れるようにして帰宅する毎日で先生やクラスメートの顔は誰一人とも、覚えておりません。家の近くには大きな工場があり東武線の亀戸水神駅の脇には高射砲があり敵の飛行機が来ると打つのですが届きませんでした。やがて昭和 20 年 3 月 10 日の大空襲が始まります。母親は消防隊員として出掛け弟と二人で家の中で待っておりましたが、やがて母が戻って来て直ぐに外に出る様に即されて出てみると周りは火の海でした。火の粉が吹雪のように風に乗って飛んできて衣服に付くと燃え上がります。親子 3 人車座になりお互いの火を消しました。やがて火の粉も収まり明るくなると辺り一面何もなく、ただ焼け跡に黒焦げの遺体が並んでいました。その時に見た遺体の腕が時計の部分だけが白く目に映り未だに腕時計は腕に嵌める事が出来ません。親子 3 人父の実家へ行くため JR 亀戸駅まで行き、線路を歩いて市川まで行き、そこから汽車に乗り父の実家に行きました。小学校 2 年生は長野県南佐久の母親の親戚のもとで過ごしました。学校での事は全て覚えておりません。ただ蚕の飼育や味噌を作った事だけは覚えております。小学校 3 年生の時は一人父親の実家へ居候に出され、此処でも学校での事は何も覚えておりません。ただ農作業や家事の事は鮮明に覚えております。やがて父が復員して復職し、漸く実粋に親子 4 人が一緒に暮らせるようになりました。小学校は大久保小学校でした。その頃からよそ者と言う事で苛めがあり苦労しましたが、ある時我慢できずボスと取つ組合いで喧嘩をして、それから苛められなくなりました。そうこうするうちに父が会社の寮を出て大久保の方に一軒家を借りてトランプ製造を始めました。この時代は電気製品なども真空管の時代でラジオ等作れば売れる時代でした。父の知り合いの方から頼まれて数え切れない程作った記憶があります。やがて父親が勤め先を

退職し企業を興し小学校6年生になって亀戸に移住し漸く定住する事になりました。この様に小学校時代は友人や先生そして勉強の内容など何も覚えておりません。中学生1年生時代漸く落ち着いて勉強が出来ると思っていましたが担任の先生が女性ですぐにお腹が大きくなり出産の為クラスはバラバラに別れ3年になって男子の新任教師が赴任し一年生のクラスが復帰してという落ち着かない中学生時代でした。この様に環境が変化して落着きのない生活が続き勉強が身に入らず、いたずらっ子で、よく母親が先生に呼び出され説教されました。その為か落着きのない学生時代を過ごし、やがて高校の進学校を決めるため母親が親戚の先生と相談して大学を目指すように進めてきたが、自分は高校までと決めて居たので工業高校への道を選びました。何故なら父親の会社へ進むつもりでいたので大学への進学はありませんでした。結果都立墨田工業高校への道を選んだのです。早く父親の後を継いで父親を楽にさせたい一心でした。今考えれば余計な事であったと思いますが後の祭りであります。

卒業後は父の会社で仕事をして27歳で社長業を継ぐことになります。そこで日立の協力会社で山本靖郎社長と出会いRCに入ることができました。そのころ会社では東京都の中小企業の育成のため指導員を派遣する制度がありそれに応募して指導を受けることになりました。その先生に、貴方は若いのでRCとかライオンズとかに入り色々な方々と交流しなさいと勧められていました。そんな時に業界の会合で山本社長から八千代にRCが出来るから是非参加しないかと打診があり指導員の先生からの勧めを思い出し早速山本さんに話をしてRCに参加をすることにしました。

近隣クラブ例会日

	例会場
火曜日 四街道R.C	四街道ゴルフクラブ
火曜日 八千代中央R.C	ウィシュトンホテル・ユーカリ
水曜日 習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日 佐倉中央R.C	第1ウィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オーバート
木曜日 佐倉R.C	フランス料理 シェ・ムラ
木曜日 習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

- クラブ会報委員会 委員長：稻山雅治 副委員長：日下部良夫
- 出席委員長 池田 建 ※欠席の際は必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい。
- 例会日 金曜日 12:30～13:30
- 例会場 パッソ・ノヴェイタ（〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F FAX047-450-0050）

このようなことで若いロータリアンが誕生した次第です。RCではレコーダーやコピーが使えるので、早速週報の係で毎週テープレコーダーの記録を原稿にする仕事をすることになりました。今は山口さんがなさってくださるので心配はありませんが!そのころ土曜日はテープレコーダーを持ち帰り一日中原稿起こして遊ぶ暇なしでした。いま現在は怠けております。山口さんに感謝しております。

その後はロータリアンとして色々な方と交流して成長をさせてもらいました。ロータリーの良いところは色々な方々とお会いして交流することで自分をたかめることができることが素晴らしい事です。自分では、まだまだ元気でいたいと思っておりますので、是非みな様方にご協力頂ければと思っております。本日はありがとうございました。

ニコニコ BOX

¥67,000-

☆結婚記念日のお祝い

有難う御座います。 宮田

☆幸せに32年間暮らしています。 江口

☆結婚記念日のお祝い

ありがとうございます！ 朝戸

☆妻の誕生日に綺麗な花ありがとうございます。77歳お互い年をとりました。

浅野正敏

☆本日卓話させて頂きます。

よろしくお願ひ致します。 宮野

☆宮野会員卓話よろしくお願ひ致します

池田・遠藤・櫻井・上代・風間・栗原
及川・福田・市原・江頭・鈴木利雄・小村松
戸・杉・橋本・渡邊・浅野正敏・飯生
飯田・田村・中島貞好・浅野正幸・安宅
三井・佐久間・永田・中村・君塚欣哉
稻山・菊川・山浦・日下部

☆先週欠席しました。 中島 仁

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
5 / 28	54	49	41	83.67

6月のロータリーレート 1ドル ¥ -